

LA FÊTE DE FIN D'ANNÉE DES MAISONS RELAIS

Comme chaque année, l'équipe des Maisons Relais a à cœur de proposer et d'organiser une fête de fin d'année pour tous les résidents.

Grâce au financement de la **FONDATION DE FRANCE** dans le cadre des « Réveillons de la solidarité » nous avons pu être accueillis chaleureusement à la Guinguette du Petit Bois à Staffelfelden d'où chacun a pu repartir avec un cadeau personnalisé.

Ambiance conviviale, fous rires, chansons et déhanchés aux sons du DJ ont rythmé la fête.

Quel plaisir d'être à table tous ensemble pour déguster de bons petits plats. Que du bonheur !

Merci à celles et ceux qui ont donné une couleur particulière à cette journée en préparant des sketches, un tableau ou encore des chansons, que nous avons partagés.

Un grand bravo pour votre talent et le travail réalisé.

Merci beaucoup à **NESSIM** pour ces belles photos.

Fondation
de
France

